

Presidente de Irán realizará visita oficial a Cuba este miércoles



Imagen ilustrativa tomada de Minrex

La Habana, 12 jun (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba anunció este lunes que el Ayatollah Seyed Ebrahim Raisi, presidente de la República Islámica de Irán, iniciará una visita oficial a la mayor isla de las Antillas, este miércoles 14 de junio.

Según una nota publicada en su sitio web, la Cancillería indicó que durante su estancia, que se extenderá hasta el jueves 15, el visitante sostendrá conversaciones con autoridades cubanas y realizará otras actividades de interés.

Cuba y la República Islámica de Irán mantienen relaciones diplomáticas ininterrumpidas desde el 8 de agosto de 1979.

El pasado mes de febrero el presidente cubano Miguel Díaz-Canel recibió en La Habana a Hossein Amir Abdollahian, ministro de Relaciones Exteriores de Irán.

Entonces, el dignatario ratificó la voluntad y las potencialidades para continuar fortaleciendo las relaciones bilaterales entre ambos países sobre la base de la amistad y la cooperación. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba